

Estrella Mes de Diciembre: Oración

En el mes de Diciembre el Pueblo de la Reina de los Lirios medita acerca de la Estrella de la Oración. Como siempre Madre Liliana se mira alrededor y se da cuenta que si es verdad que

"En la nuestra época histórica la crisis espiritual es miedosa,.. Hoy en que muchos valores del espíritu, aplastados, influenciados por el mundo y por los acontecimientos humanos son ridiculizados y despreciados;... También es cierto que "Los hombres tienen una grande nostalgia de Dios, una gran sed de Él y Le buscan febrilmente, sed y búsqueda que sólo la oración, el contacto íntimo puede satisfacer. "

La Madre Liliana advierte, sin embargo, de los peligros que pueden encontrar aquellos que quieren acercarse a Dios a través de un camino de oración. De hecho:

"¡Cuantas exaltaciones, fantasías, sentimentalismos, por desgracia, cubren, hoy en día, la oración de superficialidad, vaciándola de su verdadera esencia!"

La apelación a la Reina de los Lirios nos salva de estos peligros. De hecho, dirigiéndose a la Madre Celestial Madre Liliana escribe:

"Tu oración que escucha la Palabra eterna, la guarda, la medita, fluye sólo por Tu fe y Tu amor a Aquel que es todo para Ti. Tu Fiat a la Encarnación, florecido en tu boca, tan puro, lleno, heroico, es el fruto de tu oración constante, despojada de Tí misma que eres consagrada por completo al Amor y en Él deseas perderTe. "

Y entonces surge espontanea la invocación a la nuestra tiernisima y dulcisima Madre del Cielo:

"A Tu Corazón de Madre, o Reina de los Lirios, confiamos el destino de nuestro mundo; Tú eres nuestra esperanza, la esperanza de un mundo nuevo, la esperanza de una nueva vida, la esperanza de volver a descubrir el verdadero rostro de Dios. Ayúdanos a comprender que sólo si el hombre entra en la órbita de la oración se salvará;..."

En este período de Adviento que nos separa de la celebración de la Solemnidad de la Navidad, vamos a ejercer más intensamente esta hermosa virtud de la Oración, convencidos que, como nos dice la Madre Liliana, "La oración es amor y si se ama se reza mucho y se reza bien!"

P. Elias del M. C.